



進路啓発バス研修

12月3日（水）、進路活動の一環として、1年生全員で株式会社佐賀LIXIL、西九州大学、佐賀県立産業技術学院を見学しました。

佐賀LIXILではミニトイレを作る体験やショールーム、工場の見学を行い、初めて見るトイレの製造工程に興味津々な様子でした。西九州大学では、学校説明や校内見学を行い、産業技術学院では実際の授業を見学でき、その専門性の高さに生徒も驚いていました。

今回の研修を通して「働く」こと、「学ぶ」ことの意義をしっかりと考えることができました。



①型に液を流して、固まるのを待ちます。

②型から出して磨きます。

③出来上がり！

進路に関する説明会

12月4日（木）ケーブルワン・スポーツパークで行われた高校生の進路に関する説明会に2年生全員で参加しました。

自分の興味があるブースを訪問し説明を聞くというスタイルに、最初は戸惑っていた生徒もいましたが、将来の進路選択に向けた大事な話が聞けるということで、真剣に話を聞く様子が見られました。



祝

家庭クラブ研究発表大会

12月9日（火）、佐賀県高等学校家庭クラブ研究発表大会があり、地区代表として1年生の上戸玲奈さんがホームプロジェクトの部で「我が家の防災対策2025」について発表しました。

ホームプロジェクトとは、家庭の困ったことを家庭科で学んだことを生かして解決するもので、本校では夏休みの課題として1年生が全員取り組んでいます。上戸さんは、夏休み後も妹のための防災対策についての活動を続け、今回その成果が評価され優秀賞を受賞しました。

賀県高等学校家庭クラブ研



今回のホームプロジェクトを通して、実際に防災バッグを製作したり、避難経路の確認などを実践した事で、改めて防災について学ぶことができました。特に妹の視点に立っての防災対策は難しかったですが、今回の学びを今後に生かしたいと思います。

祝

柔道部 第65回都市対抗柔道大会

12月7日（日）に太良町で行われた大会に、3年生4名とOB1名が参加しました。勝負戦では、松尾柊摩さん・辻直人さんが3人抜きを達成し、敢闘賞に選ばれました。個人の部でも、優勝辻直人さん、準優勝松尾柊摩さん、3位土井蒼空さん・山上健汰さんと、有終の美を飾ることができました。今まで応援してくれた皆さん、ありがとうございました。



祝

弓道部 第37回高等学校弓道奨励射会

12月7日（日）、伊万里市で行われた大会に、1年生4名、2年生1名が参加し、男子個人の部で1年 福島奏音さんが3位入賞という嬉しい結果を残すことができました。

今回の経験を生かし、来年は九州大会、全国大会へさらに大きい舞台に挑戦できるよう、日頃の練習を今以上に頑張っていきたいと思います。

これからも弓道部への応援をよろしくお願いします。

1年学年部長 金子侑虎



会場の射場は、太良高校の射場と似ている所があり、落ち着いて自分の射をすることができました。



一月の予定
 七日 後期後半始業式・たらスタ
 十四日 十六日 一年生修学旅行
 二十二日 二十七日 三年生後期期末考查
 二十九日 総務委員会活動